

Meksiko Lamban Respons Bencana

Pada 1997, wilayah ini dihantam badai Paulina, badai kategori 4 yang menewaskan lebih dari 200 orang.

FERDIAN ANANDA MAJNI
ferdian@mediaindonesia.com

ACAPULCO berjuang untuk pulih dari dampak dasyat badai Otis, yang merenggut 48 korban tewas di seluruh Meksiko bagian selatan. Sementara dampak badai juga memicu pemadaman listrik, air, dan telepon yang meluas.

Penanganan dan respons pemerintah yang tidak sigap, mendapat kritikan dari warga setempat. "Kami akan berjuang untuk diri kami sendiri," kata Margarita Carmona setelah memotong pohon-pohon yang tumbang bersama menantunnya di lingkungan Puerto Marques.

Penduduk setempat, seperti banyak orang di kota pelabuhan dan tempat wisata lainnya, mulai lelah menunggu bantuan pemerintah, yang baru mulai didistribusikan pada Sabtu (28/10), beberapa hari setelah Badai Otis kategori 5 menerjang daratan.

Badai juga menyebabkan bangunan-bangunan yang telah dibangun selama puluhan tahun berantakan seperti habis dibom. Perasaan diabaikan pemerintah dirasakan penduduk setempat, termasuk Julian Mata-dama, 52, seorang pekerja konstruksi yang bekerja sama dengan penduduk lainnya untuk membersihkan puing-puing. "Kami membutuhkan bantuan," katanya.

Namun, setelah pemadaman air, listrik, dan telekomunikasi yang meluas, mereka menghadapi akses jalan yang sulit. "Tidak ada cara untuk makan, tidak ada cara untuk minum air," tambah seorang nelayan yang berdiri di sampingnya.

Meski kota ini jauh dari masa kejayaan pariwisatanya pada 1950-an dan 60-an, ketika kota ini menarik perhatian para bintang

Hollywood dan kaum *jet setter* untuk berkunjung. Namun, pantai-pantainya masih tetap menarik pengunjung.

Restoran keluarga kecil milik Omar Flores secara ajaib masih berdiri meski telah kehilangan atapnya dan dapur hancur. Kini ia khawatir akan butuh waktu berbulan-bulan sebelum pengunjung kembali ke kawasan itu.

"Ini akan menjadi pukulan berat bagi semua orang yang bekerja di pantai," katanya. "Bayangkan berapa banyak uang yang dibutuhkan untuk bangkit kembali, dari mana kami mendapatkannya," sebutnya.

Pada 1997, wilayah ini dihantam Badai Paulina, badai kategori 4 yang menewaskan lebih dari 200 orang. Acapulco berhasil pulih, hanya kekerasan narkoba yang semakin parah kemudian mengancam potensi pariwisata berprestasi tinggi.

Namun, dengan investasi besar-besaran, dan acara olahraga seperti tenis Meksiko Terbuka, kota ini kembali bangkit dalam beberapa tahun terakhir. Pada Februari, pemerintah mengumumkan tingkat hunian hotel sebesar 75%. Kini, pantai-pantai dipenuhi dengan sampah dan hewan-hewan yang mati.

Badai Pilar

Negara Amerika Tengah lainnya, El Salvador, mengumumkannya darurat pada Minggu menjelang perkiraan datangnya badai Tropic Pilar, yang akan melanda dalam beberapa hari mendatang.

"Keadaan darurat nasional diumumkan di seluruh wilayah republik untuk jangka waktu 15 hari," kata sebuah keputusan yang disetujui oleh parlemen negara itu yang memungkinkan pengaktifan layanan darurat dan pendanaan untuk tanggap bencana.

Pilar bergerak menuju El Salvador dengan kecepatan angin maksimum 40 mil (65 kilometer) per jam, menurut Pusat Badai Nasional AS (NHC). Badai itu diperkirakan akan mengakibatkan hujan deras dan banjir bandang di beberapa bagian Amerika Tengah selama beberapa hari ke depan, kata NHC dalam sebuah pernyataan kemarin. (AFP/I-1)



AFP/DAWOOD NEMER

ANAK-ANAK KORBAN KONFLIK PALESTINA-ISRAEL: Warga yang dipenuhi debu membawa seorang bayi perempuan yang terluka ke Rumah Sakit Al-Shifa setelah serangan Israel di Kota Gaza, Minggu (29/10). Save the Children menyebut anak-anak yang terbunuh di Gaza meningkat pesat sejak serangan Israel yang meletus pada 7 Oktober 2023. Laporan lembaga tersebut menyebut jumlahnya mengalahkan statistik kematian anak-anak di zona konflik dunia sejak 2019 lalu. Dengan menghimpun data dari Kementerian Kesehatan di Gaza dan Israel, Save the Children menyebut lebih dari 3.257 anak dilaporkan tewas. Dengan rincian, 3.195 anak di Gaza, 33 di Tepi Barat, dan 29 di Israel. Korban anak yang terluka dilaporkan 6.360 anak-anak korban luka berada di Gaza, 180 anak di Tepi Barat, dan setidaknya 74 anak di Israel.

Sydney Geger Pembunuhan Guru di Sekolah Elite

TENGAH pekan lalu, Australia terkejut oleh berita penemuan mayat di dalam kamar mandi sebuah sekolah swasta elite di Sydney. Kengerian pun merebak di seluruh negeri.

Polisi muncul di Sekolah Katedral St Andrew sebelum tengah malam setelah panggilan telepon *triple-zero* yang menakutkan. Di sana mereka melakukan olah tempat kejadian perkara, yakni seorang guru olahraga polo air 21 tahun Lillie James tewas dengan cedera serius di kepala.

Para penyidik yakin dia dibunuh, diduga dengan palu, beberapa jam sebelumnya, menurut media lokal yang mengutip sumber anonim. Kamera pengawas CCTV sempat menangkap rekannya, pelatih hoki 24 tahun Paul Thijssen, memasuki kamar mandi setelahnya.

Thijssen, yang juga menyampaikan laporan kepada pihak berwenang, kemudian muncul sendirian.

Meski polisi belum memberikan komentar publik tentang kemungkinan motifnya, media lokal melaporkan bahwa James baru-baru ini mengakhiri hubungan dengan Thijssen. Mereka baru bertemu selama lima minggu.

Thijssen menghilang setelah mendapat informasi dari Vaulcluse, dan polisi melancarkan perburuan besar-besaran yang difokuskan di pinggiran tebing.

Di sana mereka menemukan barang-barang yang berhubungan dengan pembunuhan, yang diduga merupakan senjata pembunuhan, di tempat sampah, dan pada Jumat pagi, sebuah mayat yang kemudian dipastikan ialah Thijssen.

Saat teman dan keluarga mengingat kematian nona James, mereka mengingatnya sebagai teman baik dan olahragawan yang rajin. Selain polo air, dia suka menari dan berenang, melakukan keduanya secara kompetitif saat remaja. Dia telah meraih gelar bisnis olahraga di universitas, bekerja sampingan di sekolah.

"Dia bersemangat, ramah, dan sangat dicintai oleh keluarga dan teman-temannya," kata keluarga James dalam sebuah pernyataan. "Kami hancur dan patah hati."

"Nona James dicuri dari kami", tulis teman keluarga Daniel Makovec dalam permohonan penggalangan dana untuk keluarga tersebut. "Kami berduka atas kehilangan ini selamanya", sambungnya. (BBC/Fer/I-1)



AFP

OPERASI PENYELAMATAN: Anggota Pasukan Tanggap Bencana Nasional (NDRF) melakukan operasi penyelamatan di lokasi tabrakan kereta api di Distrik Vizianagaram, negara bagian Andhra Pradesh, India, kemarin. Setidaknya 13 orang tewas dan 50 lainnya terluka setelah dua kereta api penumpang bertabrakan di wilayah tenggara India. Kementerian Perkeretaapian India dalam sebuah pernyataan menyatakan investigasi awal menemukan bahwa kesalahan manusia atau *human error* telah menyebabkan tabrakan tersebut.

Lagi, Kecelakaan Kereta di India

SEDIKITNYA 13 orang tewas dan 50 orang lainnya terluka akibat tabrakan antara dua kereta penumpang di negara bagian Andhra Pradesh, India, pada Minggu (29/10).

Kementerian perkeretaapian setempat mengatakan bahwa dua gerbong dari salah satu kereta yang mengangkut penumpang tergelincir dan penyelidikan awal menemukan adanya kelalaian manusia sehingga menyebabkan tabrakan.

Laporan awal disebabkan oleh sinyal yang terlalu cepat dari kereta penumpang Visakhapatnam-Rayagada antara Alamanda dan Kantakapalle.

Nagalakshmi S, seorang pejabat senior pemerintah yang ditempatkan di Vizianagaram, mengatakan bahwa 27 orang terluka dan lebih dari 90 lainnya berada dalam dua gerbong tersebut.

Kecelakaan terjadi ketika kereta penumpang Visakhapatnam-Rayagada berhenti karena putusannya kabel di atas dan kereta yang melaju. Layanan Visakhapatnam-Palasa Express menabraknya dan menggelincirkan gerbong-gerbong kereta yang

tidak bergerak.

Ketua Menteri Andhra Pradesh, YS Jagan Mohan Reddy, memerintahkan langkah-langkah bantuan segera diambil dan meminta agar ambulans segera dikirim dari Visakhapatnam dan Anakapalli, distrik-distrik terdekat dari Vizianagaram.

Menteri juga mengeluarkan perintah untuk mengoordinasikan departemen-departemen pemerintah lainnya untuk memulai langkah-langkah bantuan.

Kecelakaan ini terjadi hanya beberapa bulan setelah kereta api milik negara India mengalami kecelakaan kereta api terburuk dalam dua dekade terakhir, yang menewaskan 292 orang.

Dalam kecelakaan tersebut, kereta penumpang menabrak kereta barang yang sedang berhenti, terpal keluar dari rel dan menabrak kereta penumpang lain yang datang dari arah berlawanan.

Polisi federal menangkap tiga pegawai kereta api dengan tuduhan melakukan pembunuhan yang disengaja dan menyebabkan hilangnya barang bukti. (CNA/Fer/I-1)

KETERBUKAAN INFORMASI KEPADA PARA PEMEGANG SAHAM PT BANK BTPN TBK ("PERSEROAN") DALAM RANGKA RENCANA PENAMBAHAN MODAL DENGAN MEMBERIKAN HAK MEMESAN EFEK TERLEBIH DAHULU II ("PMHMETD II")

INFORMASI SEBAGAIMANA TERCANTUM DALAM KETERBUKAAN INFORMASI INI PENTING UNTUK DIBACA DAN DIPERHATIKAN OLEH PEMEGANG SAHAM PERSEROAN UNTUK MENGAMBIL KEPUTUSAN MENGENAI TRANSAKSI PMHMETD II.

Keterbukaan informasi ini dibuat pada tanggal 31 Oktober 2023 ("Keterbukaan Informasi") dalam rangka memenuhi Peraturan Otoritas Jasa Keuangan ("OJK") No. 32/POJK.04/2015 tentang Penambahan Modal Perusahaan Terbuka Dengan Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu sebagaimana diubah dengan Peraturan OJK No. 14/POJK.04/2019 tentang Perubahan Atas Peraturan OJK No. 32/POJK.04/2015 tentang Penambahan Modal Perusahaan Terbuka Dengan Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu ("POJK HMETD").



PT BANK BTPN TBK

Berkedudukan dan berkantor pusat di Jakarta Selatan, Indonesia

Kegiatan Usaha Utama
Menjalankan kegiatan usaha sebagai bank umum

Kantor Pusat
Menara BTPN, Lantai 29, CBD Mega Kuningan
Jl. Dr. Ide Anak Agung Gde Agung, Kav 5.5 - 5.6
Jakarta Selatan 12950

Telepon: +62 21 30026200
E-mail: corporate.secretary@btpn.com
Website: www.btpn.com

RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA ("RUPS LB") PERSEROAN RENCANANYA AKAN DISELENGGARAKAN PADA TANGGAL 7 DESEMBER 2023 YANG ANTARA LAIN AKAN MENGUSULKAN PERSETUJUAN RENCANA PMHMETD II.

SELURUH INFORMASI YANG DIMUAT DI DALAM KETERBUKAAN INFORMASI INI HANYA MERUPAKAN USULAN YANG TUNDUK KEPADA PERSETUJUAN RUPS LB, SERTA PERNYATAAN EFEKTIF DARI OJK ATAS PERNYATAAN PENDAFTARAN DAN PROSPEKTUS YANG DITERBITKAN DALAM RANGKA PMHMETD II.

KETERBUKAAN INFORMASI INI DAN INFORMASI YANG TERCANTUM DI DALAMNYA TIDAK DIMAKSUDKAN SEBAGAI DOKUMEN PENAWARAN UMUM ATAU ANJURAN UNTUK MEMBELI DALAM YURISDIKSI MANAPUN, BAIK LANGSUNG MAUPUN TIDAK LANGSUNG, ATAS EFEK PERSEROAN.

INFORMASI SEHUBUNGAN DENGAN RENCANA PMHMETD II

Sehubungan dengan rencana PMHMETD II, dalam Keterbukaan Informasi ini, Perseroan bermaksud untuk menawarkan sebanyak-banyaknya 3.095.000.000 saham biasa atas nama dengan nilai nominal Rp20 (dua puluh Rupiah) per saham ("Saham Baru").

Saham Baru tersebut akan diterbitkan dari portfel Perseroan dan akan dicatatkan di PT Bursa Efek Indonesia ("BEI") sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku, antara lain Peraturan BEI No. I-A/lampiran Keputusan Direksi BEI No. Kep-00101/BEI/12-2021 tanggal 21 Desember 2021 tentang Pencatatan Saham dan Efek Bersifat Ekuitas Selain Saham yang Diterbitkan oleh Perusahaan Terdaftar. Saham Baru tersebut akan memiliki hak yang sama dan sederajat dalam segala aspek dengan seluruh saham lama Perseroan, termasuk hak atas dividen.

Penerbitan Saham Baru akan dilakukan dengan memberikan hak memesan efek terlebih dahulu sesuai dengan POJK HMETD dan oleh karenanya PMHMETD II akan dilaksanakan berdasarkan: 1. Persetujuan pemegang saham Perseroan dalam RUPS LB atas rencana PMHMETD II sesuai dengan ketentuan anggaran dasar Perseroan dan peraturan perundang-undangan yang berlaku; dan 2. Pernyataan pendaftaran Perseroan yang akan disampaikan kepada OJK, sehubungan dengan rencana PMHMETD II dinyatakan efektif oleh OJK, sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Untuk menghindari keraguan, Perseroan berhak untuk mengeluarkan sebagian dari/atau seluruh jumlah maksimum saham yang disetujui untuk diterbitkan berdasarkan keputusan RUPS LB. Ketentuan-ketentuan PMHMETD II, termasuk harga pelaksanaan dan jumlah final Saham Baru yang akan diterbitkan, akan diungkapkan dalam prospektus yang akan diterbitkan dalam rangka PMHMETD II dan disediakan kepada pemegang saham yang berhak pada waktunya sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

PERKIRAAN WAKTU PELAKSANAAN PMHMETD II

Sebagaimana disyaratkan dalam POJK HMETD, Perseroan akan menyampaikan pernyataan pendaftaran dalam rangka PMHMETD II kepada OJK segera setelah diselenggarakannya RUPS LB Perseroan pada tanggal 7 Desember 2023. RUPS LB Perseroan tersebut akan diminta untuk menyetujui rencana PMHMETD II. PMHMETD II akan dilaksanakan setelah OJK menyatakan pernyataan pendaftaran dalam rangka PMHMETD II efektif.

Sebagaimana disyaratkan Pasal 8 (3) POJK HMETD, jangka waktu antara tanggal persetujuan RUPS LB yang menyetujui pelaksanaan PMHMETD II sampai dengan pernyataan pendaftaran PMHMETD II dinyatakan efektif oleh OJK adalah tidak lebih dari 12 (dua belas) bulan. PMHMETD II diharapkan akan dilaksanakan dan selesai pada kuartal I 2024.

PERKIRAAN SECARA GARIS BESAR PENGGUNAAN DANA HASIL PMHMETD II

Perseroan berencana untuk menggunakan seluruh dana yang diterimanya dari PMHMETD II (setelah dikurangi dengan biaya emisi), untuk pembiayaan proyek Perseroan yang akan datang untuk pertumbuhan lebih lanjut.

Apabila sebagian atau seluruh dana hasil PMHMETD II ini digunakan untuk transaksi yang merupakan Transaksi Material, Transaksi Afiliasi, dan/atau Transaksi yang mengandung Benturan Kepentingan menurut peraturan yang berlaku di bidang pasar modal di Indonesia, Perseroan akan mematuhi peraturan-peraturan yang berlaku mengenai Transaksi Material, Transaksi Afiliasi, dan/atau Transaksi yang mengandung Benturan Kepentingan, sebagaimana relevan.

Informasi final yang lebih rinci sehubungan dengan penggunaan dana akan diungkapkan dalam prospektus yang akan diterbitkan dalam rangka PMHMETD II dan disediakan kepada pemegang saham yang berhak pada waktunya sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

PENGARUH PMHMETD II TERHADAP KONDISI KEUANGAN PERSEROAN DAN PEMEGANG SAHAM

Dengan adanya peningkatan modal melalui PMHMETD II, Perseroan akan memiliki tambahan pendanaan untuk menjalankan rencana pembiayaan proyek Perseroan yang akan datang untuk pertumbuhan lebih lanjut.

Dalam hal pemegang saham Perseroan memilih untuk tidak melaksanakan pelaksanaan haknya untuk membeli Saham Baru yang ditawarkan dalam PMHMETD II, maka pemegang saham Perseroan dapat mengalami penurunan persentase kepemilikan saham (dilusi) dalam jumlah maksimum sebesar 28% (dua puluh delapan persen).

INFORMASI TAMBAHAN

Apabila terdapat hal-hal yang kurang jelas dari Keterbukaan Informasi ini atau apabila pemegang saham Perseroan menginginkan tambahan informasi sehubungan dengan PMHMETD II ini, para pemegang saham dipersilakan untuk menghubungi:

PT BANK BTPN Tbk

Kantor Pusat
Menara BTPN, Lantai 29, CBD Mega Kuningan
Jl. Dr. Ide Anak Agung Gde Agung, Kav 5.5 - 5.6
Jakarta Selatan 12950

Telepon: +62 21 30026200
E-mail: corporate.secretary@btpn.com
Website: www.btpn.com